



### 就学時健診から

10月17日(水)に来年度新入児童の就学時健診を行いました。来年度の新入児童は、12名の予定です。

この12名を待っていたのは、5年生です。受付から検査が始まる前の時間の対応や、検査の場所への案内など、きちんとやってくれました。やんちゃな新入児童や不安そうな新入児童がいましたが、これにもお兄さん、お姉さんの態度でやさしく接していました。

この姿に、「この間まで、案内されていたのに・・・」と1年当時の担任が目を細くして喜んでいました。クラス替えもなく、同じメンバーで過ごしていく本校の児童ですが、このように他の学年の児童と触れあうことで経験を重ねて育っていきます。

当日、5年生は、本校の新しい仲間との初めての出会いでしたが、これまで自分たちが大切にされてきた恩返しのように新入児童を大切にする姿が見られました。5年生の成長を感じるとともに、これから学校のリーダーとして頑張ってくれるだろうと期待が大きく膨らみました。



受付をお願いしま～す



南Ba小会による草刈り後

活し、芋畑が雑草の中に埋もれている状態でした。困り果て、「南Ba小会」の吉山会長さんに相談したところ、快く草刈りを引き受けさせていただきました。10月13日(土)に南Ba小会の吉山さん、實取さん、牧野PTA会長のお父様、春に畑を耕していただいた上村さんの4名の皆さんと、左上の写真のとおり、見事に草を刈ってくださいました。これで予定通り、安心して芋掘りができるそうです。ありがとうございました。南Ba小会の皆さんには、10月26日に学校の池の水漏れの修理にも取りかかっていただきます。感謝するばかりです。

### 健闘！小体連陸上記録会

10月19日(金)に小体連陸上記録会が開かれました。南小からは、5、6年生23人が参加しました。この記録会には、菊陽北小、菊陽中部小の児童をあわせて350名以上が参加していました。参加種目は、トラック競技(100m、200m、800m、リレー)、フィールド競技(ソフトボール投げ、走り高跳び、走り幅跳び)でした。

南小の児童は、他の学校の児童数の多さに戸惑うことなく、各種目で自分の力を精一杯出し切っていました。

応援席からは「いけいけみなみ、押せ押せみなみ！」と競技に出ていない児童のまとまって応援する声が響いていました。南っ子のたくましさとまとまりを感じました。



みんなで熱い応援をしました

みんなの気持ちをバトンでつなぐ！



競技が終わって記念撮影 やりきった感が出ています

### 南Ba小会活動本格化

収穫の秋を迎えますが、本校のグリーンパークでも、6月に植えたサツマイモの収穫を10月29日(月)に行う予定でした。

ところが、夏休みに1度刈っていた草がまた復活し、芋畑が雑草の中に埋もれている状態でした。困り果て、「南Ba小会」の吉山会長さんに相談したところ、快く草刈りを引き受けさせていただきました。

10月13日(土)に南Ba小会の吉山さん、實取さん、牧野PTA会長のお父様、春に畑を耕していただいた上村さんの4名の皆さんと、左上の写真のとおり、見事に草を刈ってくださいました。

これで予定通り、安心して芋掘りができるそうです。



水漏れを起こしている池

### まつぼり風の夢